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CITTA' DI TORINO 
 

CIRCOSCRIZIONE VI 
 
 
 
CONS. CIRC.LE  N. 108/2014                                                   
         
  

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE VI 
IL GIORNO  30 OTTOBRE 2014 

 
 

Il Consiglio della Circoscrizione 6 è convocato nelle prescritte forme, per la seduta ordinaria, nella 
sala delle adunanze consiliari nel Centro Civico di Via San Benigno, 20, alla presenza della  
Presidente Nadia CONTICELLI e dei  Consiglieri: 
 
AGLIANO  GARCEA RASO 
BARBIERI  GENCO SATURNINO 
BORIO  IATI’ SCAGLIOTTI 
CATIZONE LEDDA SCAVELLO 
COSTA LICARI SCIRETTI 
D’ALARIO  MARTELLI TKALEZ 
DE GASPERI  MO TODARELLO 
DEL VENTO MOIOLI ZITO 
 
E quindi in totale, con la  Presidente, n. 25 Consiglieri presenti. 
 
Risultano assenti i consiglieri: CATIZONE – COSTA – MOIOLI – TKALEZ.  
In  totale  n. 21  Consiglieri presenti.  
 
con l'assistenza del Segretario  Dott. Paolo Capolongo  per  discutere in   
 

SEDUTA PUBBLICA 
 

il seguente provvedimento così indicato all’Ordine del Giorno:  
 
 
INTERROGAZIONE AL SINDACO AVENTE PER OGGETTO: “GESTIONE PERSONALE 
COMMISSARIATO LEONCAVALLO”.  
 
 

 
 



 
VI CIRCOSCRIZIONE AMMINISTRATIVA 

 
INTERROGAZIONE 

 
Gestione personale Commissariato Leoncavallo  

 
Premesso che 

In data 9 settembre 2014 si sono svolte in Comune le Commissioni congiunte alla presenza 
dell’Assessore Tedesco e del Comandante dei Vigili Gregnanini, in cui sono state esposte le 
problematiche e le criticità in Barriera di Milano riguardanti la sicurezza; 

 
 

Considerato che  
Le Commissioni congiunte sono state convocate a seguito della presentazione nel diritto di tribuna 
della petizione firmata da 1.000 cittadini e che durante tale presentazione è emerso e confermato dai 
presenti, che alcuni Vigili di via Leoncavallo, durante la settimana, vengono destinati ad altri servizi 
in Centro, e che tale situazione, nonostante le rassicurazioni, continua a ripetersi e comporta 
inevitabilmente, una minore disponibilità di forze in campo in un territorio a rischio;  
 

Il Consiglio Circoscrizionale  
Chiede al Sindaco  

 
- se è a conoscenza di tale situazione; 
- se ritiene  di intervenire perché sulla Circoscrizione 6, che comprende anche Falchera, 

Villaretto e Regio Parco, quindi un territorio ampio, si possa evitare di mettere mano agli 
organici del Comando Leoncavallo; 

- se alla luce degli ultimi fatti di cronaca e dello sforzo in atto in questi ultimi anni, per la 
riqualificazione del territorio, si possa prevedere un rinforzo adeguato.  

 
Risultano fuori dall’aula i consiglieri : BORIO – GARCEA – SATURNINO. 
 
Per quanto sopra esposto, il Consiglio procede con votazione per appello nominale: 
 
PRESENTI   18 
VOTANTI   18 
FAVOREVOLI  18 
CONTRARI    / 
ASTENUTI      / 
 
La proposta è approvata. 

 
  

 
 
 


